



Pièces	10 Pièces
Superficie	350 m²
Référence	CA7-895
Prix	3 000 000 €

Menton

Maison à vendre (06500)

En exclusivité, spacieuse villa à Menton qui vous séduira avec sa belle vue sur la mer et sa position privilégiée à 100m de la plage, proche de tous les commerces et restaurants. Cette maison offrant un bel espace de vie, avoisinant les 350m2, où chacun pourra profiter de son intimité grâce à son triple-séjour, sa cuisine séparée, sa salle à manger, ses 6 chambres et 5 salles d'eau. Pour profiter de moments de détente, vous aurez également accès à un sauna, un jacuzzi et une piscine dans le jardin. En choisissant cette propriété, proposée par Côte d'Azur Sotheby's International Realty, vous ...

Sole agent. This villa in Menton will win you over with its beautiful sea views and privileged position just 100 m from the beach, close to all shops and restaurants. This house offers a beautiful living space of around 350m2, where everyone can enjoy their privacy thanks to its triple living room, separate kitchen, dining room, 6 bedrooms and 5 shower rooms. You'll also have access to a sauna, jacuzzi and swimming pool in the garden. When you choose this property, offered by Côte d'Azur Sotheby's International Realty, you will also have access to a garage and parking.

COTE D'AZUR SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

74, bd de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

